



Als Europapokalsieger erhielten TVV-Faustballerinnen den Sportpreis des Monats

Die Erfolgsstory der Faustballerinnen des TV Voerde scheint sich unendlich fortzuschreiben. Der letzte große Sieg der Mannschaft um Trainer Roland Grans und Schlagfrau Petra Schmitthuysen liegt gerade mal zwei Monate zurück, als das Team in eigener Halle den Blumenthaler SV im Finale um den Europapokal der Vereinsmannschaften mit 2:1 besiegte. Dafür durften Stefanie Bureick, Angela Grans, Stefanie Britta Lang, Simone Lillot, Stefa-

nie Rademacher, Anja Tomalak, Nicole Struif, Petra Schmitthuysen, Christine Vahnenbruck und Trainer Roland Grans nun den mit 1000 Mark dotierten Voerder Sportpreis des Monats in Empfang nehmen. Die Laudatio auf das Team hielt Stadtsportverbandsvorsitzender Dieter Ellerbrock, die Übergabe erfolgte in der Firma Langenfurth, einem der Sponsoren dieses monatlich verliehenen Preises.

RP-Foto: Jörg Kazur